

MEDIDAS PROPUESTAS POR LOS ALUMNOS Y ALUMNAS DEL IES VALVERDE DE LUCERNA PARA COMBATIR LA “ESPAÑA VACIADA”

- Ayudas al emprendimiento, a la creación de nuevos negocios y aperturas de nuevos establecimientos y tiendas para incrementar la creación de puestos de trabajo. Y, de esta manera, evitar que la gente se tenga que ir a trabajar fuera de sus pueblos; o para atraer a familias que se puedan establecer en esos pueblos.

Montar una industria acorde con los recursos y posibilidades de la zona rural, que tenga como lema la protección del medio ambiente (por ejemplo, fabricar productos sustitutivos de los productos de plástico).

- Para facilitar esa apertura de nuevos negocios y establecimientos, potenciar la instalación de redes de alta velocidad de datos (por ejemplo, fibra óptica). Facilitar los negocios online.

- Aprovechar los recursos de las comarcas para atraer al turismo.

- Promocionar todo tipo de actividades para gente de distintas edades y generaciones. El entretenimiento es fundamental para habitar en las zonas rurales. Creación de centros de ocio, discotecas y centros de mayores (incluidas residencias).

- Aumentar las rutas de transporte público, tanto para poder ir de un pueblo a otro (dentro de una misma comarca), como para ir a las capitales de provincia cercanas.

- Mejorar la sanidad pública de las zonas rurales; cubrir las necesidades sanitarias en su totalidad. No puede ser que, ante cualquier urgencia, sea necesario hacer una o dos horas de viaje para que te pueda atender un especialista (por ejemplo, un traumatólogo, ginecólogo, oftalmólogo, etc.). Tampoco puede ocurrir que pasen días sin que acuda un médico al consultorio.

- Subvenciones (o aplicar beneficios) para las personas o empresas que trabajan en el sector primario para que puedan hacer su trabajo de manera más ecológica y sin contaminar.

También se podría facilitar el que la gente viniera a las zonas rurales proporcionándoles viviendas, tierras y ganado para que vivieran aquí (con alquileres muy baratos). Favorecer las cooperativas incentivando su creación.

- Mantener las infraestructuras y las edificaciones de los pueblos; arreglar las calles, las carreteras, evitar que las casas se caigan.
- Potenciar y promocionar la Formación Profesional en las zonas rurales para evitar que los jóvenes se marchen a las ciudades a acabar sus estudios, con el peligro que ello conlleva (que esos jóvenes no regresan a sus pueblos, pues inician su vida laboral allí donde estudian).

- Proporcionar a los ciudadanos los servicios que necesitan. Un ejemplo, abrir una óptica en cada comarca para que las personas que necesitan gafas no tengan que desplazarse a una ciudad, porque a lo mejor no pueden o no tienen tiempo.

Todas estas propuestas y medidas se las hacemos porque queremos seguir viviendo en nuestras comarcas.